



Sabrina Gárdez, soprano



Ganadora del 1er Premio y Premio Amics de l'Òpera de Sabadell del Concurs de Cant Josep Palet de Martorell 2022

Ganadora del Premio mejor interpretación de autor/a valenciano/na del Concurso Internacional de Canto "Martín y Soler" de Polinyà de Xúquer 2022

Sabrina Gárdez es una soprano en constante evolución que ha demostrado su capacidad de cautivar a la audiencia con su arte excepcional. Nacida en La Habana, completó sus estudios profesionales de canto en el Conservatorio José Iturbi de Valencia, donde recibió el Premio Especial al finalizar sus estudios intermedios de canto y la Mención de Honor en música de cámara.

En 2022, Gárdez fue galardonada con el Primer Premio y el Premio Amics de l'Òpera de Sabadell en el 5º Concurs de Cant Josep Palet de Martorell, así como en el 5º Concurso Internacional de Canto "Martín y Soler".

Gárdez se encuentra actualmente en una etapa emocionante de su carrera, con una agenda llena de proyectos futuros. El año 2023 participará en la Accademia Rossiniana

de Pesaro, donde interpretará la ópera *Il viaggio a Reims* de Gioachino Rossini. También se unirá a la Bottega d'Opera del Festival Donizetti de Bergamo y participará en la inauguración de la edición de 2023 con la ópera *Il diluvio universale* de Donizetti, que dirigirá el maestro Riccardo Frizza, y en la ópera *Il piccolo compositore di musica* de Giovanni Simone Mayr.

En 2024, Sabrina Gárdez realizará una gira de conciertos por España de la mano de la Red de Músicas de Juventudes Musicales de España y una gira por Cataluña con la Xarxa de Músiques de Joventuts Musicals de Catalunya.

Hasta el momento, Gárdez ha sido invitada a participar en el ciclo de conciertos "Les Veus del Monestir" en el Monestir de Pedralbes (Barcelona) y en las temporadas de conciertos de la Casa Elizalde de Barcelona y M'Clàssics de Martorell. También ha actuado en lugares emblemáticos como el Círculo Equestre de Barcelona y la Reial Acadèmia de Belles Arts de Sant Jordi.

La dedicación de Gárdez por la música es evidente, y su búsqueda constante de la excelencia la ha llevado a recibir la prestigiosa beca Ferrer-Salat en 2020. Ha estudiado en el Conservatorio Superior de Música del Liceu con la tutela de la soprano Marta Mathéu, y continúa perfeccionando su técnica con la soprano Dolors Aldea. Además, ha tenido la oportunidad de participar en clases magistrales con la renombrada soprano Nelly Miricioiu y la destacada pianista Astrid Steinschaden, invitada por la organización del Concurso Internacional de Canto Tenor Viñas y la Fundació Ferrer-Salat.

Nelly Miricioiu ha dicho de ella que: "tiene una voz cálida y sonora que es fuerte y presente en todo el rango. El timbre es único, y tiene un fuerte sentido de musicalidad y estilo, lo que le permite moverse con facilidad en repertorios variados. Es una verdadera comunicadora y posee la habilidad de conectarse con el público con gran calidez y empatía. Todas estas cualidades son raras en alguien de su edad, y sé que Sabrina seguirá floreciendo y prosperando con el tiempo".



Aleix Palau - Artist Manager

(+34) 609 700 006

aleixpalau@ibermusica.es